



Luis Miguel Castilla
Ministro de Economía

Perú Tiene Proyectos de Inversión por más de US\$13,500 Millones

Para seguir avanzando en infraestructura es vital mantener las Asociaciones Público Privadas.

“Perú tiene una cartera de inversiones superior a los US\$13,592 millones que incluye 28 grandes proyectos mediante el esquema de Asociaciones Público Privadas (APP),” dijo el ministro de Economía y Finanzas, Luis Miguel Castilla, y comentó que los planes contemplan iniciativas en el sector de transporte terrestre, ferroviario, hidrocarburos, telecomunicaciones, energía, agricultura, puertos, saneamiento, turismo, cultura, mercado de capitales, y minería.

“Ahora que tenemos una importante brecha en infraestructura, es importante mantener la implementación de las APP, en especial en los sectores enfocados a lograr una mayor inclusión, con una cartera de inversiones cercana a los 14,000 millones de dólares,” señaló.

Precisó que Proinversión tiene proyectos en transporte terrestre por más de US\$5,000 millones, y que en el sector hidrocarburos se puede superar los US\$4,300 millones.

El titular del MEF reconoció que algunos de los planes de inversión en el país han sufrido retrasos, sobre todo por los grandes montos que implican y la complejidad de los contratos a largo plazo, y señaló que ello se debe a que los proyectos son cada vez más grandes e involucran una mayor financiación.

“Antes hablábamos de presupuestos de 200 o 300 millones de dólares, pero ahora se consideran iniciativas cuyo valor oscila entre los 3,000 y 5,000 millones de dólares,” comentó. Añadió que los proyectos tienen una mayor complejidad porque implican contratos a 30 años de concesión, que deben cumplir las normas y administrar una adecuada asignación de riesgos.

Perú Promocionará Proyectos en 20 Ciudades del Mundo

Proinversión promoverá los proyectos que tiene a su cargo en los diversos roadshows que se realizarán en más de 20 ciudades del mundo, como Londres, Frankfurt, Dubái, Beijing, Seúl, Tokio, y Toronto, informó su director ejecutivo, Javier Illescas.

El funcionario comentó que las giras de promoción efectuadas a comienzos de año en Asia y Europa despertaron el interés de varias empresas, entre ellas Hyundai, Samsung, Daewoo, Mitsui, entre otras. Refirió que se tiene la expectativa de adjudicar más de 12 proyectos importantes en diversos sectores este año. “Por ejemplo, en la concesión

del proyecto Suministro de Energía para Iquitos (Loreto) se presentaron inversionistas de Corea, España, y Brasil,” afirmó.

Illescas detalló que eventos similares se realizarán en las próximas semanas en Londres (Reino Unido), Frankfurt (Alemania), Dubái (Emiratos Árabes Unidos), Beijing (China), Seúl (Corea del Sur), Tokio (Japón), y Toronto (Canadá).

Indicó que Proinversión también está interesada en promover iniciativas en Nueva Zelanda y los países nórdicos.